

Ä24 Gerecht. Global. Grün. | Vier Dimensionen globaler Strukturpolitik

Antragsteller*in: Gisela Glimmann

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 43 bis 48:

Gerechtigkeit beteiligt sich an der Umsetzung der universellen Menschenrechte durch konkrete Programme und Projekte in Partnerländern, aber auch als Anwältin für die Belange der Menschen in den ärmeren Teilen der Welt. Hierbei stehen für uns die Partnerorientierung und Ergebnisse im Vordergrund. Die langfristigen Wirkungen der Vorhaben müssen erhöht werden und die internationalen Prinzipien von Paris, Accra und Busan müssen eingehalten werden. Das Ziel, 0,7% des BNE für offizielle Entwicklungszusammenarbeit aufzuwenden wollen wir dauerhaft einhalten. Die zugesagten Gelder für die internationale Klimafinanzierung müssen zusätzlich bereit gestellt werden. Ministerien, Durchführungsorganisationen, multilaterale Akteure und die Zivilgesellschaft müssen Politikkohärenz leben. Grüne Entwicklungszusammenarbeit ist immer politisch und mischt sich ein, wenn Rassismus und Menschenrechtsverletzungen